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Descartan impacte dólar a deuda externa (Reforma 11/01/16)        Por Gonzalo Soto     Cd. de México México (11 enero
2016).-   La depreciación del peso no representa un riesgo para la deuda externa del País, denominada en dólares, pues
ésta representa la menor parte de las obligaciones financieras del Gobierno mexicano, aseguró Luis Videgaray,
Secretario de Hacienda y Crédito Público.     Al término de su participación en el evento de simplificación fiscal,
organizado por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), aseguró que la deuda externa está bajo control y el dólar por
arriba de 18 pesos por unidad no impacta de manera significativa a las finanzas de México.     "Un cambio muy grande
es que, a diferencia de lo que ocurría en el pasado, la gran mayoría de la deuda está denominada en pesos, mientras
que hace 20 años casi toda estaba en dólares.     "Cuatro quintas partes, alrededor de 80 por ciento de la deuda pública
federal, está en pesos y a largo plazo, y ese es un elemento de fortaleza que nos diferencia de otras economías", dijo.    
Videgaray añadió que México cuenta con todos los elementos para sortear el actual escenario aseverado de la
economía global y las autoridades financieras del País están atentas para realizar cualquier ajuste necesario.     Minimiza
CCE afectación en empresas     Para el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la fuerte devaluación del peso frente al
dólar no representa un riesgo grande para las empresas del País y por ello no hay un preocupación importante sobre el
tema, aseguró su titular, Juan Pablo Castañón.     Comentó en entrevista por separado que las empresas están blindadas
de la devaluación del peso que se ha dado en los últimos seis meses y que seguirá al menos otros tres meses.    
"Desde hace tiempo tenemos en México la cultura empresarial de que cualquier endeudamiento en dólares tiene que ir
empatado con un negocio que produzca dólares, es por tanto que no estamos preocupados en general", aseveró.     El líder
de los empresarios agregó que en una economía tan diversificada como la mexicana hay fuentes de fortaleza importantes
que reducen los riesgos del tipo de cambio.     En otro tema, ambos entrevistados consideraron que la captura de Joaquín
"El Chapo" Guzmán es una noticia positiva para el País.     Castañón dijo que corresponde a las autoridades evaluar y
determinar el destino que tendrá el otrora criminal más buscado del mundo.     Es por ello, añadió, que no es labor de
los empresarios opinar si el delincuente debe ser extraditado a EU o permanecer en México sino únicamente exigir y
velar por el Estado de Derecho.     En tanto, el Secretario de Hacienda expuso que la dependencia, a través de la
Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y el SAT, colaboran con la Procuraduría General de la República (PGR) en la
investigación en contra del capo.     "La UIF está trabajando en conjunto con la PGR, que es a quien le compete dar a
conocer toda la información del tema", apuntó.        Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Centro de Documentación e Información Mtro. Jesús Silva Herzog CEDI

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 3 July, 2024, 13:25


